
日進市６次産業化推進戦略説明会 開催記録 

開 催 日 時 平成３０年１２月２５日（火） 午後３時 

開 催 場 所 日進市役所本庁舎２階 第４会議室  

  参 加 人 数 １２名 

市  職  員 産業振興課 農地係長  小柳 和之 

農地係主事 川上 なつみ 
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開会あいさつ 

 

戦略作成の経緯、戦略（案）について説明 

 

 成果目標として、５年後までに２事業者以上育成するとあ

るが、事業者の候補はあるのか。 

 

 米麹の加工で事業計画を検討中の方と、落花生の加工で事

業計画を検討中の方がいます。 

 

 加工業者や販売業者の発掘から始めなければならないか。 

  

販売業者は多くいますが、加工業者は少ないので、農業者

が加工を担うか加工業者を探していく必要があります。 

 

 施設に対しても国の６次産業化の補助金は出るのか。 

  

施設も対象になります。 

 

 近隣の東郷町や長久手市には戦略はあるのか。 

  

現段階ではないと思います。県下では一宮市、大府市、美

浜町などが策定しています。 

 

 行政間でタイアップはしているのか。 
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 担当者間で情報交換はしていますが、特段タイアップはし

ていません。 

 

 今後タイアップしていくのか。 

 

 行政間で協力できることがあれば、可能性はあると思いま

す。 

 

 加工業者や販売業者を通すと費用がかかり、赤字になる印

象がある。 

 

 たしかに直売に比べ、加工やパッケージに労力や費用など

コストがかかるのは事実です。利益を出していくためには加

工することでより高い付加価値をつけることが重要だと考

えます。 

 

 アイスクリームの写真はどこのものか。 

 

 愛知牧場です。 

 

 アイスクリームやソフトクリームは価格が多少高くても

よく売れる印象があるので、この成功例を突破口にできると

よいと思う。 

 

 国の交付金の補助対象は施設だけか。 

 

 パッケージの開発やデザイン費なども対象となります。 

 

 戦略のＰＲ方法は。 

 

 戦略の中にも記載がありますが、対象者に的確に周知する

必要があるため、認定農業者、新規就農者、アグリスクール

修了生など６次産業化に取り組む可能性がある農業者に対

し、機会あるごとに周知していきます。 

 


